

Invierten en sector porcícola 900 mdd (El Financiero 09/10/18)

Invierten en sector porcícola 900 mdd (El Financiero 09/10/18) Charlene Domínguez Cd. de México (09 octubre 2018).- En el sector porcícola mexicano se están llevando a cabo cerca de 12 proyectos de inversión en distintos estados del País que en conjunto suman alrededor de 900 millones de dólares para ampliar la capacidad de producción en los próximos 16 meses. Dos de esos proyectos están ubicados en Jalisco, otro en Michoacán, otro en Yucatán, dos en Sonora y uno más en Sinaloa, mencionó Francisco Gurría, coordinador general de Ganadería de la Sagarpa. En dichos proyectos están participando empresas como Grupo Proan, Kekén, Bafar, Kowi y Grupo Soles, entre otras, dijo Gurría durante la realización del 15 Foro Global Agroalimentario 2018. "Todos están haciendo inversiones importantes para ampliar la capacidad de producción de carne de cerdo, amén de lo que se ha venido invirtiendo en estos últimos cinco años. "La inversión privada en la porcicultura en los últimos seis años debe de ser de cerca de unos 2 mil millones de dólares, inversiones muy importantes que van a darle una plataforma productiva a México muy destacada", señaló. Dijo que esto impulsa que México pueda duplicar la producción de cerdo en los próximos ocho años, al pasar de 1.7 millones de toneladas a 3 millones de toneladas. "La condición sanitaria había sido siempre un obstáculo para la inversión porque México no estaba reconocido como libre de fiebre porcina clásica. "Hoy el mundo entero, aún los Estados Unidos, Canadá, Japón y la Organización Internacional de la Salud animal, ha reconocido a México como libre de fiebre porcina clásica. Ese era el último obstáculo para que alguien viniera y pusiera una granja", apuntó. Con este reconocimiento, aseguró, vendrán más inversiones a mucho mayor ritmo.